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ATA n.° 26  

Reunião de Junta em 10 de outubro de 2022 

 

Presenças Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  

Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  

Tesoureira, Inês Valente Magro; 

Vogal, César Miguel Henriques Oliveira. 

Vogal, Ana Luísa Simões Rebocho - esteve justificadamente ausente. 

Hora de início 21:00 

Local da reunião Edifício do Bacelo 
 

 ORDEM DO DIA 

Ponto 1 Informações  

Ponto 2 Informação da situação financeira da União das Freguesias  

Ponto 3 Ordens de pagamento e guia de recebimento  

Ponto 4 Apoio ao movimento associativo  

Ponto 5 Alteração orçamental 

Ponto 6 Adjudicação de serviços jurídicos 

Ponto 7 Outros assuntos 

 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

- O presidente propôs a inclusão de dois novos pontos na ordem de trabalhos, para discussão 

de alteração orçamental e adjudicação de serviços jurídicos para recurso de revista para o 

Supremo Tribunal de Justiça e carta à ANAFRE - associação nacional de freguesias. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente submeteu a votação a Ata número 23, de 22 de agosto 2022. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente submeteu a votação a Ata número 24, de 19 de setembro 2022. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 
ORDEM DO DIA 

 

1. Informações 

- O presidente informou do envolvimento da União de Freguesias na reativação do projeto Laços 

para a Vida, em parceria com associações de reformados e a Universidade Popular Túlio Espanca, 

órgão da Universidade de Évora. 

- O presidente informou da participação da União de Freguesias no projeto dos alimentos 

saudáveis com as Escolas Básicas. 

- O presidente informou da presença na caminhada organizada pela Liga Portuguesa Contra  

o Cancro em Évora, para sensibilização relativamente ao cancro da mama, realizada em 9 de 

outubro, tendo sido acompanhado pelo secretário da junta. 

- O presidente informou da participação do vogal César Oliveira, em sua representação, na gala do 

40.º aniversário AMINATA - Évora Clube de Natação, realizada em 7 de outubro no auditório da 

Universidade de Évora. 

- O presidente informou da entrega à associação Cantinho dos Animais, em data a agendar 

oportunamente, do valor apurado pela recolha de donativos no âmbito do projeto de voluntariado 

jovem EcoAtitude, realizada durante a última edição do Sexta à Praça. 

 

/… 
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2. Informação da situação financeira da União das Freguesias 

À data, constam 328,41€ na caixa Senhora da Saúde e 283,33€ na caixa Bacelo, assim como 

40.129,91€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 32.904,74€ na conta Caixa de Crédito Agrícola. 

 

3. Ordens de pagamento e guia de recebimento 

O presidente apresentou os balancetes de pagamentos e recebimentos referentes ao mês de 

setembro, tendo as faturas de gestão corrente sido validadas pela tesoureira. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

4. Apoio ao movimento associativo 

- Associação de Reformados e Idosos do Bairro Senhora da Saúde pede apoio no valor de 1000 

euros para realização do 23.º aniversário da instituição. 

Deliberação: aprovado, por unanimidade. 

- Clube de Ténis de Évora pede apoio no valor de 1000 euros, no seguimento de compromisso 

assumido no anterior mandato e confirmado no atual, para suporte do projeto candidatado ao PRID. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- Associação Fé e Luz Portugal pede cedência de carrinha entre 14 e 16 de outubro, para transporte 

no âmbito da celebração do 50.º aniversário do movimento. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- Internacional Sport Clube pede apoio para implementar projeto de ocupação de tempos livres de 

estudantes entre o 5.º e o 9.º ano para hábitos de estudo e atividades desportivas, através de cedência 

da biblioteca do Bacelo entre as 4 e as 16 horas das quartas-feiras para implementação.  

Deliberação: aprovado, por unanimidade. 

- Cantinho dos Animais, presidente propôs atribuir o valor de 300 euros, para reforço do resultado 

da angariação de fundos e para apoio à atividade, dadas as difíceis circunstâncias atuais. 

Deliberação: aprovado, por unanimidade. 

 

5. Alteração orçamental  

O presidente propôs, face à necessidade de reforçar a rubrica 0201060000 - “Alimentação e Géneros 

para Confecionar”, transferir da rubrica 0201210000 - “Outros Bens” o valor de 3000 euros. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

6. Adjudicação de serviços jurídicos 

O presidente propôs adjudicação de serviços jurídicos para recurso de revista para o Supremo 

Tribunal de Justiça e carta à ANAFRE - associação nacional de freguesias. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

 

7. Outros assuntos 

- Quarta há Conto - iniciativa a realizar na Biblioteca do edifício Senhora da Saúde, com a 

dinamização do Técnico Superior em funções na União das Freguesias. 

- Reunião com CPCJ - encetadas conversações no sentido de acolher pessoas com RSI, no 

âmbito de medida de apoio social. 

- O presidente propôs o cancelamento do contrato de prestação de serviços de guarda noturno, 

de acordo com a alteração das regras de utilização do polidesportivo. 

Deliberação: aprovado por unanimidade.  

- O presidente informou que a União das Freguesias irá promover parcerias para realização de 

uma Aldeia de Natal com várias atividades, no fim de semana de 10 e 11 de dezembro, em 

locais a designar.                                                                                                                           /… 
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- O presidente despoletou a elaboração das Regras de Utilização dos Campos de Futsal a cargo 

da União das Freguesias. 

- O presidente indicou sexta-feira, 11 de novembro, para realização de Magusto, para o que irão 

realizar-se reuniões preparatórias com as associações de reformados habitualmente envolvidas. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião cerca das 01:00. 

 

 

 

 

Luís Pardal 

Presidente 

 

 

 

 

Inês Magro 

Tesoureira 

David Prazeres 

Secretário 

 

 

 

 

César Oliveira 

Vogal 
 


